
2023 年度 第 3 回 JCD 理事会 議事録 

 

 

1. 日 時 2023 年 11 月 24 日（木）11:00～12：00 

2. 開 催 方 法 Zoom 会議 

3. 参加者 橘高会長，小野副会長，石川副会長，竹内総務部会部会長，有山総務部会副部会長 

原田企画部会部会長, 井田財務部会部会長, 奥村技術部会副部会長 

天野広報部会部会長，奈良会員部会部会長, 竹内（一）会員部会副部会長 

林特別顧問 

齋田事務局   以上 13 名 

  欠席者 森企画部会副部会長, 牧野財務部会副部会長,岡崎企画部会副部会長,  

澤財務部会副部会長, 内川技術部会副部会長,古川技術部会部会長, 勇広報部会副部会長 

田中会員部会副部会長,鶴巻監事 

  以上 9 名 

 

4．資料（別紙参照） 

資料 2023 年度第 3 回 JCD 理事会 次第 

 

5. 次第 

  5-1  橘高会長挨拶  

      おはよございます。理事会を年に 3～4 回行うことになって、JCD の活動報告などを頻繁に 

行うことはよいことだと思うので、理事の皆様においては、ぜひ活発な意見交換をできれば 

よいと思います。よろしくお願い致します。 

5-2 今後の理事会のあり方について 

    第 1 回（5月 26 日済）、第 2 回（8月 17 日済）、第 3 回（11 月 24 日開催）を確認。 

第 4 回（2月予定）を事務局齋田から提案。 

➠承認 

  5-3  議題 

（１） 第 15回定時社員総会について 

開催日時：2024 年 5 月 24 日金曜日 13；30～14：30 

開催場所：ウインクあいち 1302 室 予約済 

➠承認 

（２） 第 15回定時社員総会前理事会（第 1回理事会）について 

開催日時：2024 年 5 月 24 日金曜日 10；00～11：00 

開催場所：ウインクあいち 1302 室 予約済 

定時社員総会の前に、第 1 回理事会を開催します。 

➠承認 



（３） 2024 年は理事・監事改選について 

選考委員会で代表理事を選出、3 月までに実施する 

各地区診断士会から理事選出を選考していただくことをご案内する（すぐにお願いする） 

12 月末か 2024 年 1月までに推薦委員会で決定して、３月の部会長会議までにはある程度 

理事選出の方向性を決め、2024 年 5 月の総会でお諮りする。 

➠3 月 22 日（金）12 時ごろから推薦委員会（橘高会長、小野副会長、石川副会 

長、竹内総務部会部会長、企画部会部会長＋齋田事務局）で JCI の入っているビル（相 

互半蔵門ビル）地下 1 階の料理店（アイニンファンファン）でランチミーティングを行 

い推薦理事を選考する。その後、部会長会議で報告を行い、承認を得る。 

後日、確認したところ、料理店（アイニンファンファン）が閉店とのことでしたので、 

再度、打合せ方法を検討する。 

北海道コンクリート診断士会の事務局長（監事）の中谷様がお亡くなりになり、その後、 

事務局が決まっていないので、齋田から再度、確認する。 

➠北海道コンクリート診断士会事務局臨時代行として清水敏明氏とコンタクトを取り、理 

事選出等をお願いする。（北海道コンクリート診断士会横田会長より） 

（４） JCD 事務局の住所変更について 

11 月に事務局住所が変わりました。その際、司法書士も変更しましたので承認をお願いし 

ます。また、橘高会長に委任状への判子をお願いします。 

➠承認 

（５） JCD の名刺の作成について 

部会長様の理解を得たが、作成について意見はどうか 

→橘高会長からは、裏面に JCD に入るメリットを明記したらどうかという意見があった 

今後、名刺を活用して JCD への加入促進を図りたい 

事務局齋田が案を作成して了解を得たい 

       ➠承認を得たので、齋田が案を作成して、理事の皆様へご報告する。 

（６） パンフレット作成について 

JCD 年次大会でパンフレットを 500 部作製して 480 部を配布した 

→2024 年以降も配布するので、再度作成したい 

➠承認を得たのでパンフレットの写真等も変更も視野に入れ、パンフレットの作成をし 

たい。 

（７） 2025 年以降の JCD 年次発表会について 

 2024 年度は青森大会です。 

    2025 年度以降は、事務局が素案を作成して理事様に確認、総会にて報告 

        ➠承認 

5-4 各部会からの報告事項について 

    ・総務部会 竹内部会長 

➠「特別講演の実施」ですが、特別講師を招いて講演をお願いするのですが、現在、あ 

たっているとのこと。 



    ・企画部会 原田部会長 

      ➠理事・監事改選では、JCI の地下でランチをしながら選考（推薦）委員で選考する。 

それをもって午後からの理事会で報告する。 

後日、確認したところ、料理店（アイニンファンファン）が閉店とのことでしたので、 

再度、打合せ方法を検討する。 

    ・財務部会 井田部会長 

      ➠JCD2023 年次発表会（新潟大会）の収支を教えて欲しいとのことでしたが、事務局へ 

まだ請求書が届いてませんので、届いてからご連絡します。 

    ・技術部会 古川部会長が欠席なので奥村副部会長から説明 

       2023 年次発表会（新潟大会）開催（2023 年 11 月 10 日金曜日 10：30～） 

       ➠新潟大会は大成功だった。JCD2024 年次発表会（青森大会）は、11 月でなく 10 月 

の開催の方向。日時を決めたい。 

コンクリート工学誌に JCD2023 年次発表会（新潟大会）の報告をする予定だが、 

その際、次回 JCD2024 年次発表会（青森大会）の予告として載せて頂きたい。 

日時未定で OK なので。情報を発信したい。 

       地区診断士会への講師派遣等の支援（ライト工業様から依頼あり。東京コンクリート 

診断士会で対応お願い） 

➠内容的にはコンクリート診断士試験の内容に沿って行う方向で調整している。 

① 変状の種類と原因②調査手法③劣化予測、評価および評価基準④対策の種類、

補修；補強工法 

    ・広報部会 天野部会長から以下の報告あり 

かわら版第 31号（1 月発行予定） 

    巻頭言（橘高会長）、地区の会活動紹介（青森県）、新技術など、その他（新潟県診 

断士会 JCD 年次発表会報告）  
➠承認 

    ・会員部会 奈良理事から「なし」 

・事務局  齋田から以下の対応報告あり 

Zoom アカウントの取得済・・・プロ（100 名まで）を使用 

年会費処理等（まだ、振込がない方がいるのでお願いしている） 

➠承認 

5-5 年次発表会開催について 鶴巻監事から以下のご報告あり（詳細は後日） 

    JCD2023 年次発表会（第 6回保有技術、第 10回業務体験） 

     日時：2023 年 11 月 10 日（金）10：30～17：00 

     会場：新潟グランドホテル 

開催方法：対面+Web 視聴のハイブリッド方式 

    現地参加者（52名）Web 参加者（55 名予定で 37 名程度） 

    交流会（同日） 

43 名程度参加しました 



現場見学会 

     開催日：2023 年 11 月 11 日（土）➠参加者（25名） 

      見学場所：①妙高大橋上部撤去工事（R18 号線），②大河津分水路改修事業（信濃川） 

            昼食：天領の里 レストラン「陣や」 

     ➠了承 

 

5-6 部会⻑会議（10 月 25 日）にて 
議事録を参照ください。遅れてすみません。（議事録から確認事項） 

① 2024 年度は青森大会です。詳細はまたご報告があります 

➠了承 

② JCI との意見交換会について 

JCI 年次大会で九州大会では、構造物診断セミナーを道守が主であったので、今後は JCD に相 

談して欲しいと JCI 入谷専務理事にお願いしました 

➠了承 

コンクリート診断士のメリットなどについて意見交換した 

➠了承 

 

5-7 その他 

   何か報告事項、話題があれば ➠ なし 

 

5-8 石川副会長閉会挨拶 

      「先週（11 月 13 日）、福井県コンクリート診断士会の 20 周年記念行事がありました。来賓 

として橘高会長に来て頂き、他の診断士会の方のご参加も頂き、感謝しています。また、

祝電も頂きました。JCD は全国の組織だなと実感しています。ありがとうございました。 

今後も、宜しくお願いいたします。」 

 

 

以上 

文責：齋田 
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２０２３年度第３回 JCD 理事会 

令和５年 11 月 24 日 １1 時〜 Zoom 開催 

次 第 
 
１、橘⾼会⻑開会挨拶 
２、今後の理事会のあり方について 

⇒第 1 回（5 月）済 開催した 
第 2 回（8 月）済 Web 開催した 
第 3 回（11 月） 今回 Web 開催 
第 4 回（2 月） でどうか？ 

⇒理事会で取り上げたい事項があれば。 
⇒屈託のない意見交換ができればよい。 
 

３、議題 
（８） 第 15 回定時社員総会について 

開催日時：2024 年 5 月 24 日金曜日 13；30〜14：30 
開催場所：ウインクあいち 1302 室 予約済 

（９） 第 15 回定時社員総会前理事会（第 1 回理事会）について 
開催日時：2024 年 5 月 24 日金曜日 10；00〜11：00 
開催場所：ウインクあいち 1302 室 予約済 

（１０） 2024 年は理事・監事改選について 
選考委員会で代表理事を選出、3 月までに実施する 
各地区診断士会から代表理事を選考していただくことをご案内する（すぐにお願いする） 
12 月末か 2024 年 1 月までに選考員会で決定して、３月の部会⻑会議までにはある程度代

表理事 
の方向性を決め、2024 年 5 月の総会でお諮りする 
北海道コンクリート診断士会の事務局⻑（監事）の中⾕様がお亡くなりになり、その後、

事務局が 
決まっていないので、齋田から再度、確認する 

（１１） JCD 事務局の住所変更について 
11 月に事務局住所が変わりました。その際、司法書士も変更しましたので承認をお願いし

ます。 
（Google フォームでお願いすると思います） 

（１２） JCD の名刺の作成について 
部会⻑様の理解を得たが、作成について意見はどうか 



➠橘⾼会⻑からは、裏⾯に JCD に入るメリットを明記したらどうかという意見があった 
今後、名刺を活用して JCD への加入促進を図りたい 
事務局齋田が案を作成して了解を得たい 

（１３） パンフレット作成について 
JCD 年次大会でパンフレットを 500 部作製して 480 部を配布した 
➠2024 年以降も配布するので、再度作成したい 
 

（１４） 2025 年以降の JCD 年次発表会について 
 2024 年度は⻘森大会です。 

    2025 年度以降は、事務局が素案を作成して理事様に確認、総会にて報告 
 
４、各部会からの報告事項について 

（１） 総務部会 何か報告事項があれば。 
（２） 企画部会 何か報告事項があれば。 
（３）財務部会 何か報告事項があれば。 
（４）技術部会  
   ・JCD2023 年次発表会（新潟大会）開催（2023 年 11 月 10 日金曜日 10：30〜） 
   ・地区診断士会への講師派遣等の支援（ライト工業様から依頼あり。東京コンクリート診断士
会で対 

応お願い） 
（５）広報部会 何か報告事項があれば。 

⇒かわら版第 31 号（1 月発行予定） 
 巻頭⾔（橘⾼会⻑）地区の会活動紹介（⻘森県）新技術など 

その他（新潟県診断士会 JCD 年次発表会報告）  
（６）会員部会 何か報告事項があれば。 
（７）事務局 報告あり。 

⇒Zoom アカウントの取得済 
  プロ（100 名まで）を使用 
⇒年会費処理等（まだ、振込がない方がいるのでお願いしている） 
 

５、年次発表会開催について報告 
⇒JCD2023 年次発表会（第 6 回保有技術、第 10 回業務体験） 
 日時：2023 年 11 月 10 日（金）10：30〜17：00 
 会場：新潟グランドホテル 

開催方法：対⾯+Web 視聴のハイブリッド方式 
 ➠現地参加者（52 名）Web 参加者（55 名予定で 37 名程度） 
 交流会（同日） 

➠43 名程度参加しました 



⇒現場見学会 
  開催日：2023 年 11 月 11 日（土）➠参加者（25 名） 

   見学場所：①妙⾼大橋上部撤去工事（R18 号線），②大河津分水路改修事業（信濃川） 
        昼食：天領の里 レストラン「陣や」 

 
６、部会⻑会議（10 月 25 日）にて 

議事録を参照ください。遅れてすみません。 
（議事録から確認事項） 
③ 2024 年度は⻘森大会です。詳細はまたご報告があります 
④ JCI との意見交換会について 

JCI 年次大会で九州大会では、構造物診断セミナーを道守が主であったので、今後は JCD に相談
して欲しいと JCI 入⾕専務理事にお願いしました 
コンクリート診断士のメリットなどについて意見交換した 

 
6、その他 
  ⇒何か報告事項、話題があれば。 
 
7、石川副会⻑閉会挨拶 
 

以上 
 
 


